

Schweizerischer Verband für interne und integrierte Kommunikation Association suisse de la communication interne et intégrée Associazione svizzera della comunicazione interna e integrata Associaziun svizra da la communicaziun interna e integrata

Medienmitteilung

Bern, 3. Mai 2018

Ältester Kommunikationsverband der Schweiz startet Vorbereitungen für das Jubiläumsjahr

Der Schweizerische Verband für interne und integrierte Kommunikation (SVIK) feiert im kommenden Jahr sein 75-Jahr-Jubiläum. Der unabhängige Fachverband will die Protagonisten der internen Kommunikation beraten und entsprechend ausbilden. Bewährte Formate bleiben erhalten, Neues wird professionell ergänzt.

Kommerz und Konkurrenz stellen den SVIK seit Jahren vor grosse Herausforderungen. Kritisch und unabhängig im Fachgebiet zu agieren ist anspruchsvoller, als mit allgemeingültigen Aussagen und Mainstream-Informationen zu punkten. Deshalb wird sich der Verband teilweise neu positionieren und die Ausbildung der kommenden Generationen von internen und integriert handelnden Kommunikatoren selbst an die Hand nehmen. Zwei Projekte sollten dieses Jahr noch finalisiert werden. Bewährte Formate wie die SVIK-Konferenz, das SVIK-Rating («Goldene Feder» des SVIK), die SVIK-Awards und -Hearings sowie die SVIK-ComWave gehören weiter zu den Verbandsanlässen. Als mehrsprachiger Verband mit Ausstrahlung über die Grenzen hinaus wird der SVIK auch die eigene Kommunikation überarbeiten. Zu den vorgesehenen Jubiläumsaktivitäten gehören u.a. eine Jubiläums-Konferenz und die historische Aufarbeitung von 75 Jahren Mitarbeiterkommunikation in der Schweiz in einer entsprechenden Publikation.

Der neu gewählte Vorstand nimmt sich den vielfältigen Aufgaben an und stellt sich wie folgt dar:

- Präsident: Daniel L. Ambühl (seit 1998)
- Vizepräsident: Gundekar Giebel (seit 2007)
- Generalsekretärin: Marlene Horber (neu)
- Geschäftsführung: Daniel L. Ambühl (seit 2005)
- Verantwortliche/r für die Medien, Internet und SoMe: G. Giebel (a.i.)
- Verantwortlicher für Aus- und Weiterbildungsfragen: Kurt Graf (neu)
- Verantwortlicher f
 ür den Fachrat: Joachim Tillessen (seit 2016)
- SVIK-Vertreterin in der FEIEA-Jury: Carola Minder
- Beisitzerin im Fachrat: Claudia Schwyter (seit 2016)

Regionalleiter/innen

- Deutschschweiz: Gundekar Giebel
- Romandie: Doron Allalouf (seit 2016) und Isabell Peillon (neu)
- Tessin: Natasia Valenta (seit 2017)

Revisionsstelle

• Schönenberger – die Treuhänder, Stephan Rohrbach (seit 2015)

So will sich der Verband proaktiv in das bevorstehende Jubiläumsjahr bewegen und nachhaltige Aktivitäten im Sinne der integrierten Kommunikation in die Tat umsetzen.

Kontakt für weitere Informationen und Fotomaterial:

Daniel L. Ambühl, Präsident des SVIK, T: 031 301 24 24, M: 079 334 33 32, svik@bluewin.ch | www.svik.ch